

Rosporden. Les collégiens chantent pour les personnes âgées



Une rencontre conviviale et de partage autour de la chanson et de la danse eu lieu, lundi, à la résidence de Kerlenn.

Les chanteurs de la chorale et les danseuses de l'association sportive du collège Pensivy sont allés rendre visite, lundi, aux résidents de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) de Kerlenn. Chorégraphies et chansons étaient au programme. « **Cette rencontre intergénérationnelle, reconduite chaque année, est très attendue de part et d'autre. C'est une façon de changer le regard des plus jeunes sur les aînés qui, par leur bienveillance et leur accueil, mettent les élèves en confiance** », commente Jean-Paul Aurrière, le principal du collège. À l'issue de ces prestations, les artistes en herbe et les résidents ont pu ensemble partager un goûter